

CÓMO **PUBLIGLOBOS** INSTALÓ UN GRÁFICO FASCINANTE EN UNA PARED EXTERIOR DE 1,045 M²

Un gran fabricante de golosinas, con sede en México, contrató a la empresa **Publiglobos** para envolver un muro de 1,045 m² el cual está ubicado en una concurrida avenida expuesta constantemente a polvo, escombros y a luz solar intensa durante largos períodos de tiempo en el año y a gran cantidad de agua durante la temporada de lluvias. **Publiglobos** necesitaba encontrar el vinilo autoadhesivo perfecto para este trabajo. El material debía verse bien, ser de alta calidad y extremadamente duradero para hacer a los agentes externos que lo pudieran afectar. A su vez debía tener alta adherencia, ser fácil y rápido de instalar con poco instaladores para así reducir la exposición al riesgo.



Arquitectura Inflable

Publiglobos es una empresa con sede en México con más de 30 años de experiencia especializada en la impresión digital de inflables, carpas, pancartas y envolturas publicitarias comerciales. Creen que su larga permanencia y éxito se deben a la calidad de su trabajo.



Angelo Félix, propietario de **Publiglobos**, escuchó por primera vez sobre **Arlon** en The International Sign Association (ISA) Expo hace 5 años en una presentación de rotulación de vehículos. Después del evento, compraron material para rotular vehículos y quedaron satisfechos con los resultados y su calidad. Desde esa época han estado usando productos Arlon para otros proyectos y han tenido muy buenas experiencias con los productos y el servicio al cliente.

A la hora de seleccionar el vinilo adecuado para la instalación del mural, **Publiglobos** evaluó diferentes empresas y materiales donde la calidad de los productos el servicio técnico y soporte al cliente de primer nivel que les brindo **Arlon** sin duda los ayudaron a tomar su decisión.





-Angelo Felix

Publiglobos usó **DPF 8000™ Ultra Tack** con **sobrelaminado Serie 3420** para completar la totalidad de su mural de pared de 11,296 ft² con dos instaladores durante un período de cinco semanas. Experimentaron una instalación sin problemas y cuando se completó el trabajo, solo escucharon comentarios positivos tanto del cliente como de los espectadores.

Los materiales cumplieron con todas las necesidades de su cliente, y este quedó muy satisfecho con el resultado final y las reacciones que recibió su mural por parte del público. Según Angelo Felix, los instaladores y los arquitectos del edificio; todo el mundo dice que el mural se ve espectacular: "Incluso puedes ver cómo todos los autos reducen la velocidad para tener una mejor vista".

"Recomendaría totalmente, este producto. Este producto fue diseñado para este tipo de aplicación. A decir verdad la calidad del producto fue excelente pero la verdadera diferencia está en el servicio. He recibido muy buena atención y apoyo de Arlon. Creemos que habrá muchos más proyectos como este en el futuro y por supuesto si el servicio y la calidad continúan; utilizaremos Arlon"

- Angelo Felix

OBTENGA MÁS INFORMACIÓN SOBRE NUESTROS PRODUCTOS MÁS VERSÁTILES EN **INFO.ARLON.COM/ILIMITADO**

